

Cancilleres del Brics apoyan presidencia protempore de Rusia



miembros del grupo Brics

Nizhni Nóvgorod, Rusia, 10 jun (RHC) Al cierre de la reunión cerrada del Consejo Ministerial del Brics celebrada hoy aquí los cancilleres del bloque manifestaron su apoyo a Rusia en el cumplimiento de la presidencia protempore durante 2024.

Los ministros de Asuntos Exteriores de los países miembros (Brasil, Rusia, India, China, Sudáfrica, Arabia Saudí, Egipto, Emiratos Árabes Unidos, Etiopía e Irán), emitieron una declaración conjunta por iniciativa de la Cancillería de India.

«Los ministros expresaron su pleno apoyo a la presidencia de Rusia en el Brics en 2024 bajo el lema Fortalecimiento del Multilateralismo para un Desarrollo y Seguridad Global Equitativos. Expresaron su disposición a trabajar juntos para garantizar el éxito de la XVI Cumbre a celebrarse en la ciudad rusa de Kazán», refiere el texto.

El comunicado indica que los jefes de la diplomacia de las naciones partes reafirmaron su compromiso de reforzar el marco de asociación estratégica de los Brics en tres ámbitos de cooperación: política y seguridad, economía y finanzas, e intercambios culturales y entre personas».

Asimismo, reafirmaron su compromiso con el espíritu de la asociación basado en el respeto y la comprensión mutuos, la igualdad, la solidaridad, la apertura, la inclusión y el consenso.

A su vez, destacaron la importancia de la convergencia de enfoques para desarrollar corredores de transporte internacional eficientes y seguros para el crecimiento económico de la agrupación.

De igual importancia, consideraron “la necesidad de asegurar los corredores de transporte internacional existentes para evitar interrupciones en las cadenas de suministro y garantizar la seguridad del traslado marítimo de conformidad con el derecho internacional”.

Otro de los tópicos abordados fue la importancia de un uso más amplio de las monedas locales en las transacciones comerciales y financieras entre los países Brics, así como, poner en práctica la intención de desarrollar la cooperación en el sector energético, pues consideran el acceso a una energía barata y fiable como la base del desarrollo económico.

Por otra parte, los titulares de Exteriores apoyaron la obtención por parte de Palestina del estatus de miembro de pleno derecho de la Organización de Naciones Unidas y reafirmaron su compromiso con la solución de dos Estados para la cuestión palestina.

“Los ministros de Asuntos Exteriores expresan su grave preocupación por el deterioro de la situación en los territorios palestinos, en particular por la escalada militar sin precedentes observada en la Franja de Gaza durante la operación militar israelí. A este respecto, los participantes en la reunión exigen la liberación inmediata e incondicional de todos los rehenes y civiles ilegalmente cautivos», refiere el documento.

Según el comunicado, el próximo encuentro de los ministros de Asuntos Exteriores de los Brics se celebrará en paralelo a la Asamblea General de las Naciones Unidas, y será organizada por Brasil como nuevo presidente de la asociación en 2025. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/357026-cancilleres-del-brics-apoyan-presidencia-protempore-de-rusia>



Radio Habana Cuba